



# COMMUNIQUE DE PRESSE

## Le Cercle de Théia lance le Cercle de l'Espoir pour Octobre Rose 2024

**Amiens, le 16 septembre 2024** – Cette année, le **Cercle de Théia** se mobilise pour la lutte contre le cancer du sein à l'occasion **d'Octobre Rose** en lançant le **Cercle de l'Espoir**. Engagée dans la promotion de l'égalité entre femmes et hommes, l'association vise à collecter **36 000 euros** au profit de **l'Institut Curie**.

« Cette opération n'est pas seulement une collecte de fonds. C'est une invitation à l'Espoir pour toutes les femmes touchées par cette maladie, à travers des actions concrètes et solidaires » souligne **Marie-Thérèse Bouttemy**, Présidente du Cercle de Théia.

### Un mois sous le signe de l'espoir

Tout au long du mois d'octobre, plusieurs événements seront organisés pour sensibiliser et mobiliser :

- **Le Gala de l'Espoir**, qui se tiendra le 10 octobre à **La Providence**,
- **Les Mocktails de l'Espoir** : 36 bars amiénois partenaires proposeront des mocktails à 9€, dont 2€ seront reversées à la recherche.
- **Les Soirées Passeport Rose** : Chaque jeudi, les BDE médicaux et paramédicaux d'Amiens organiseront des soirées thématiques, axées sur la sensibilisation des étudiants à la prévention du cancer du sein.
- **Les Matches de l'Espoir** : Des clubs sportifs locaux, tels que **l'Amiens SC** (football), les **Gothiques** (hockey sur glace), le **RC Amiénois** (rugby), **l'ASC** (Hockey sur gazon), **Amiens Métropole Volleyball** et les **Spartiates** (football américain), organiseront des matchs caritatifs en octobre. Les maillots portés par les joueurs seront mis aux enchères pour soutenir la recherche contre le cancer du sein.

## Un engagement collectif

Le Cercle de l'Espoir est soutenu par des entreprises locales, des associations et des partenaires financiers, unis pour cette cause essentielle. En alliant culture, sport et festivité, l'association veut mobiliser largement, veut sensibiliser et veut démontrer que chaque geste compte et que chaque euro est utile.

Chacun est invité à participer, à sa manière, pour soutenir cette cause essentielle.

## Point Presse : rendez-vous le 24 septembre

Pour plus d'informations sur l'opération et les personnalités engagées, le Cercle de Théia invite les journalistes à un point presse le 24 septembre 2024 à 15h à La Providence, Amiens.

### A propos de l'Institut Curie

L'Institut Curie, 1er Centre français de lutte contre le cancer, associe un Centre de recherche de renommée internationale et un Ensemble hospitalier de pointe qui prend en charge tous les cancers y compris les plus rares. Fondé en 1909 par Marie Curie, l'Institut Curie rassemble sur 3 sites (Paris, Saint-Cloud et Orsay) plus de 3 700 chercheurs, médecins et soignants autour de ses 3 missions : soins, recherche et enseignement. Fondation reconnue d'utilité publique habilitée à recevoir des dons et des legs, l'Institut Curie peut, grâce au soutien de ses donateurs, accélérer les découvertes et ainsi améliorer les traitements et la qualité de vie des malades.

**Pour en savoir plus** : [www.curie.fr](http://www.curie.fr) [Twitter](#), [Facebook](#), [LinkedIn](#), [Instagram](#)

Premier centre de prise en charge du cancer du sein en France et en Europe, l'Institut Curie joue un rôle majeur dans l'amélioration du suivi des patientes et l'élaboration de traitements innovants.

Contact Presse : 06 24 65 50 04 - [contact@a-theia.fr](mailto:contact@a-theia.fr)